

IBM Storage Assurance Modelo perpetuo

Transforme su experiencia de propiedad del almacenamiento



Highlights

Garantiza la certidumbre del presupuesto con precios transparentes, fijos y justos

Garantiza el acceso a las últimas innovaciones en tecnología

Mejora la agilidad y la flexibilidad operativas

Desencadena innovación continua con una plataforma all flash preparada para el futuro

En el entorno digital actual, la innovación continua es crucial para que cualquier empresa alcance el éxito. La modernización de su infraestructura de TI es clave para impulsar la innovación, mejorar la experiencia del cliente, aumentar la confiabilidad y resiliencia, y mantenerse en competencia. Las organizaciones están adoptando modelos de precios flexibles, y están invirtiendo cada vez más en tecnología y servicios modernos que optimizan para obtener un valor más estable con el tiempo.

Mejore la agilidad operativa, y transforme y simplifique su experiencia de propiedad de almacenamiento. El modelo perpetuo de Storage Assurance de IBM proporciona acceso de por vida a las innovaciones de hardware y software de **IBM® FlashSystem**, con la compra de potencia que protege su inversión desde el primer día. A diferencia de los proveedores tradicionales con complejas soluciones de almacenamiento y programas de propiedad plagados de tarifas ocultas, sustituciones de piezas únicas, requisitos confusos y complicadas tácticas de corrección, el modelo perpetuo de Storage Assurance de IBM proporciona actualizaciones de software con todo incluido, renovaciones automáticas de hardware de todo el sistema, garantías de rendimiento de carga de trabajo basadas en SLA, asistencia de primera calidad y migraciones no disruptivas garantizadas con tarifas transparentes y fijas, alineadas con condiciones contractuales flexibles.



Garantiza la certidumbre del presupuesto con precios transparentes, fijos y justos

Planee sus necesidades de almacenamiento con confianza desde el primer día. Disfrute de tarifas fijas y justas en un contrato de 4 u 8 años que se pagan por adelantado cada año, cada trimestre o cada mes. Disfrute de la tranquilidad de un contrato que incluye soporte de ExpertCare de primer nivel, licencias de software con todo incluido y futuras actualizaciones automáticas de hardware de todo el sistema en torno a estos acuerdos de nivel de servicio (SLA):

- Actualice si el sistema no cumple con sus necesidades de rendimiento¹ o eficiencia energética
- Actualice si el sistema ya no es compatible con la última versión de SW o si el sistema alcanzó su fecha de fin de soporte (EOS).
- Actualice si el sistema no puede agregar más capacidad.
- Actualice al menos una vez durante un contrato de 8 años.

Garantiza el acceso a las últimas innovaciones en tecnología

Las organizaciones pueden acceder a la tecnología de almacenamiento IBM FlashSystem con características de clase empresarial para un rendimiento superior, alta disponibilidad, resiliencia de datos y escalabilidad.

Obtenga acceso a un conjunto de software y características de monitoreo todo incluido en el momento de la compra y en el futuro a medida que estén disponibles, garantizado. Incluye las capacidades avanzadas de resiliencia de datos de IBM® FlashSystem e IBM FlashSystem Cyber Recovery Guarantee¹ para garantizar la resiliencia de su empresa, así como la exclusiva tecnología FlashCore Module 4, diseñada para detectar anomalías, como el ransomware, en menos de un minuto a fin de proteger de manera proactiva sus datos más cruciales².

Además, puede maximizar la eficiencia del almacenamiento con analytics predictivos impulsados por IA, colocación de datos basada en IA, automatización y virtualización de sistemas de almacenamiento de terceros.

Mejora la agilidad y la flexibilidad operativas

El modelo perpetuo de Storage Assurance de IBM le permite acceder al instante a toda la capacidad que necesite, con la flexibilidad necesaria para crecer a medida que cambien las necesidades de su empresa.

Mantenga su tecnología actualizada sin interrupciones. Elimine la complejidad de la modernización y mejore la eficacia de la gestión en entornos de nube híbrida. Todas las actualizaciones de hardware están cubiertas por una garantía de migración de datos sin interrupciones incluida en este programa. Actualice y cambie su sistema actual en cualquier momento del contrato, por una tarifa adicional, y reciba crédito de intercambio incorporado si desea una actualización, pero su sistema actual cumple con todas las garantías acordadas. Obtenga actualizaciones de hardware de todo el sistema con todo incluido, en lugar de reemplazar una pieza a la vez, si su dispositivo actual no puede actualizar al software más reciente, no puede agregar más capacidad, finalizó el soporte o no satisface sus necesidades de rendimiento.



Desencadena innovación continua con una plataforma all flash preparada para el futuro

El modelo perpetuo de Storage Assurance de IBM ya está disponible para IBM® FlashSystem 5300, FlashSystem 7300 y FlashSystem 9500, así como para todas sus expansiones all flash.

IBM FlashSystem es una potente plataforma principal de almacenamiento de datos para la empresa moderna: sencilla, inteligente y segura. La cartera de IBM FlashSystem ofrece una amplia gama de servicios de almacenamiento de nivel empresarial que se adaptan a las crecientes necesidades de los negocios de todos los tamaños, se ajustan a los presupuestos existentes y garantizan que los datos estén listos cuando se necesiten. Esta cartera es capaz de gestionar desde la carga de trabajo más sencilla hasta la más compleja que tenga, permitiéndole así optimizar, acelerar y consolidar fácilmente sus datos y cargas de trabajo on-premises, en las nubes y en cualquier lugar intermedio.

La cartera incluye características clave de eficiencia de datos, como compresión, aprovisionamiento ligero, agrupación de datos en niveles aumentada por IA y cifrado de datos, todo ello a través de una interfaz fácil de usar. Las organizaciones pueden proteger su negocio de forma constante con cifrado en tiempo real y asistido por hardware, autenticación multifactor, detección de corrupción de datos en línea, detección de ransomware y varias capacidades de replicación que encabezan una serie de características líderes de gestión de datos, disponibles en cada IBM FlashSystem.

IBM Storage Assurance: Descripción general del modelo perpetuo

Características	Descripción	Incluido
Actualizaciones de software	Obtenga acceso completo a la matriz de software con todo incluido y a las características de monitoreo en el momento de la compra y en el futuro, a medida que estén disponibles	<input checked="" type="checkbox"/>
Actualizaciones de hardware	Experimente actualizaciones de hardware de todo el sistema con todo incluido si su dispositivo actual no puede actualizar al software más reciente, no puede agregar más capacidad, finalizó el soporte o no satisface sus necesidades de rendimiento ³ .	<input checked="" type="checkbox"/>
Soporte de primera calidad	<p>ExpertCare de primer nivel</p> <p>Soporte de analytics predictivo, planeación de la capacidad, monitoreo y generación de informes con IBM® Storage Insights Pro.</p>	<input checked="" type="checkbox"/>
Garantías	<p>Garantía de migraciones sin interrupciones de sistema a sistema</p> <p>Garantía de protección de precios</p> <p>Garantía de rendimiento de la carga de trabajo³</p> <p>Garantía de fin de servicio</p> <p>Garantía de eficiencia energética</p> <p>Garantía de un contrato de ocho años para todo el sistema</p> <p>Garantía a nivel de código de terminal</p> <p>Garantía de elegibilidad para la actualización de capacidad</p>	<input checked="" type="checkbox"/>

Conclusión

El modelo perpetuo de IBM Storage Assurance está diseñado para adaptarse a sus necesidades empresariales actuales y futuras. Este programa transforma y simplifica la experiencia de propiedad de almacenamiento que mitiga los complicados procesos de compra del ciclo de vida, al tiempo que garantiza el acceso de por vida a las innovaciones de hardware y software de IBM FlashSystem sin comprometer las obligaciones presupuestarias de TI. Las organizaciones adquieren poder adquisitivo que protege su inversión con garantías de rendimiento de carga de trabajo, flexibilidad para actualizar los sistemas sin interrupciones y actualizaciones de hardware y software incluidas a lo largo del tiempo.

¿Por qué IBM?

IBM ofrece una vasta cartera de hardware, software y servicios para ayudar a las organizaciones a abordar de forma rentable sus necesidades de infraestructura de TI. Incluye soluciones sólidas de almacenamiento de datos para permitir un almacenamiento siempre activo y confiable, y la recuperación ante desastres. Dado que el negocio necesita cambios, las soluciones de IBM enfatizan la interoperabilidad y la integración de nuevos casos de uso o enfoques, desde analytics y copia de seguridad en varios sitios hasta la recuperación casi instantánea. Con IBM, las organizaciones pueden crear una infraestructura de almacenamiento flexible, sólida y resiliente para dar soporte a operaciones críticas que ayudan a operar con facilidad y cumplir con la normativa.

Para más información

Visite ibm.com/mx-es/flashsystem/storage-assurance para aprender más sobre el modelo perpetuo de IBM Storage Assurance o póngase en contacto con su representante o asociado de negocios de IBM. También puede completar nuestro [formulario de contacto](#) para programar una consulta con un experto de IBM Storage.

Para obtener detalles sobre los términos generales del contrato y la disponibilidad por país, haga clic [aquí](#).

1. Característica opcional, precio por separado.
2. La experimentación interna de IBM Research ha demostrado la detección del ransomware en menos de 1 minuto desde que este inicia su proceso de cifrado. Este experimento se realizó en un FlashSystem 5200 con 6 FCM con la carga de firmware 4.1. El 5200 tenía cargado el software de nivel GA 8.6.3. El host conectado al 5200 ejecutaba Linux con el sistema de archivos XFS. En este caso concreto, se utilizó el simulador de ransomware de IBM llamado WannaLaugh. El sistema subyacente debe ser compatible con FCM4.1 y tener cargado el software de nivel GA 8.6.3.
3. Garantía de rendimiento solo luego del tercer año.

© Copyright IBM Corporation 2024

Alfonso Nápoles Gándara 3111
Col. Parque corporativo de Peña Blanca
C.P. 01210
México D.F.
IBM Corporation
New Orchard Road
Armonk, NY 10504

Producido en los
Estados Unidos de América
Abril de 2024

IBM, el logotipo de IBM, IBM FlashCore e IBM FlashSystem son marcas comerciales o marcas registradas de International Business Machines Corporation, en Estados Unidos o en otros países. Otros nombres de productos y servicios pueden ser marcas registradas de IBM o de otras empresas. Puede consultar una lista actualizada de marcas registradas de IBM en ibm.com/mx-es/trademark.

Este documento está actualizado a la fecha inicial de publicación e IBM puede modificarlo en cualquier momento. No todas las ofertas están disponibles en todos los países en los que opera IBM.

LA INFORMACIÓN INCLUIDA EN ESTE DOCUMENTO SE PROPORCIONA "TAL CUAL" SIN NINGUNA GARANTÍA, EXPRESA O IMPLÍCITA, DE COMERCIABILIDAD, IDONEIDAD PARA UN PROPÓSITO PARTICULAR O CONDICIÓN DE NO INFRACCIÓN.

Los productos IBM están garantizados según los términos y condiciones de los acuerdos bajo los cuales se suministran.

